
École Antoine-Girouard Centre
650, rue Antoine-Girouard de snv,CeS «cistre

Boucherville (QC) J4B 3ES
dc, Patréote,

Québec

PROCÈS-VERBAL

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT

Séance du Conseil d’établissement du 27 avril 2021, à 18 h 30, en rencontre virtuelle, Boucherville

ÉTAIENT PRÉSENTS:
Madame Sylvie Landry, Directrice
Madame Sophie Deschamps, Membre parent
Madame Marie-France Riopel, Membre parent
Monsieur jean-Guy Savaria, Membre parent
Madame Suzanne Lataille, Membre parent
Monsieur Alexandre Dubé, Membre parent substitut
Madame Catherine Amélie Côté, Membre parent substitut
Madame Pascale Darveau, enseignante
Madame Hélène Ethier, Technicienne au service de garde
Madame Sophie Thériault, Educatrice au service de garde
Monsieur Luc Lapierre, enseignant
Madame Nadine Bergeron, enseignante

ABSENCE SIGNIFIÉE:

Madame Cynthia D’ltri, Membre parent

PUBLIC:

Aucun public

Ouverture de l’assemblée et constatation du quorum;

Mme Sophie Deschamps constate le quorum et propose l’ouverture à 18 h 33.

2. Nomination d’un ou d’une secrétaire;

Mme Marie-France Riopel se propose comme secrétaire.

3. Revue et adoption de l’ordre du jour;

Mme Sophie Deschamps présente l’ordre du jour.
M. Jean-Guy Savaria approuve l’ordre du jour.
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4. Revue et approbation du procès-verbal du 25 mars 2021;

M. Luc Lapierre approuve le procès-verbal.

cÉ-2020-2o2 l-39

5. Suivi à la dernière rencontre;

Point 7.4: Photographe
La prise des photos scolaires pour l’année 2021-2022 auront lieu le 15 octobre 2021. Mme Sylvie
Landry nous informe qu’il a été difficile de rejoindre le photographe YNA Image et que le contrat a été
retravaillé avant signature.
Point 7.8 parole aux membres du CÉ
Suivi sur le changement régulier des filtres de plomb installés cette année. Mme Sylvie Landry nous
confirme que tous les filtres seront changés pendant l’été. Entre temps, pour s’assurer que les filtres
ne sont pas saturés avant la période de maintenance, 2 tests par mois sont effectués sur les stations
d’eau à grande utilisation.

6. Parole au public:

Aucun public

7. Points de décision et d’information:

7.1. Jardin sur le terrain de l’école, demande de citoyens, information;

Une demande a été faite à la direction de l’école par des citoyens habitant près de l’école d’utiliser le
terrain de l’école afin d’y installer un potager.
Après vérification auprès des ressources matérielles du centre de services scolaire des Patriotes,
plusieurs enjeux empêchent la réalisation de ce projet comme les assurances, l’impossibilité d’assurer
une surveillance du potager, la complexité de gestion autour d’un tel projet dans le contexte actuel de
pandémie.

7.2. Organisation scolaire 2021-2022, prévision de la clientèle;

L’organisation scolaire dc 202 I -2022, selon les prévisions actuelles et dans le but de limiter le plus

possible le nombre délèves à déplacer, est prévu comme suit:

2 classes de maternelle

2 classes de or année

2 classes de 2’ année

I classe multi de I cr0 et 2’ année

2 classes de 3° année

I classe de 4° année

I classe multi de 3’ et 4’ année

2 classes de 5’ année

2 classes de 6’ année

À noter qu’une classe multi niveaux au l0 cycle (lre/2e année) contient 20 élèves tandis qu’une classe

régulière contient 22 élèves.

À noter qu’une classe multi niveaux au 2° cycle (3°/4’ année) contient 24 élèves tandis qu’une classe

régulière contient 26 élèves.
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7.3. Frais chargés aux parents, adoption;

Chaque année, le CÉ doit approuver un montant maximal chargés aux parents pour le matériel

pédagogique. Mme Sylvie Landry propose de reconduire le méme montant que l’an passé soit 70$ en

frais chargé aux parents.

Madame Sophie Thériault propose l’adoption.

La proposition est adoptée à l’unanimité.
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7.4. Prix inspiration Patriotes, information;

Le service de tutorat à l’école fonctionne bien. Les tuteurs sont présents et une belle collaboration

s’est installée entre les professeurs, les tuteurs, les parents et les élèves.

Dans le cadre du Prix inspiration Patriotes, Mme Sylvie Landry aimerait proposer le service de tutorat

de école afin de reconnaître la participation de ces jeunes adultes tuteurs et la synergie entre eux et

les professeurs.

Le vidéo « Prix inspiration Patriotes » est présenté.

7.5. Campagne de financement et don à l’école;

Dans le cadre de la campagne de vaccination en pharmacie, une maman de l’école fera don de 2000$ de

ses honoraires d’infirmières via le Jean.Coutu où elle vaccine. Ce don sera séparé entre 2 écoles soit

Louis-H Lafontaine et Antoine Girouard.

Dans le cadre de don jumelé, une entreprise pharmaceutique triplera le don que son employé fera à

l’école. Un total de I 200$ en don sera remis à l’école.

Il y aurait une possibilité que les clients du Jean-Coutu Fort St-Louis puissent faire un don pour l’école

à méme leur facture pendant la période de vaccination. Des détails demeurent en validation pour voir

si ce projet peut se réaliser.

En temps de pandémie, le CÉ avait mis en suspens toute campagne de financement. Ceci est donc une

excellente nouvelle.

7.6. Fonds à destination spéciale;

7.6.1 Activité de la rentrée 2020;

Retour sur l’activité de la rentrée 2020. Des cornets de crème glacée avaient été offerts à chaque élève.

La dépense avait été payée par le service de garde pour l’ensemble des élèves, utilisateurs ou non du

service de garde.
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7.6.2. Activité de fin d’année 2021;

Kermesse de fin d’année : la dépense pourra être prise à même la mesure « École inspirante ». Cette

mesure consiste à faire bouger les élèves à l’école.

7.6.3. Rentrée 2021;

Mme Landry propose de faire approuver dès maintenant une dépense pour l’activité de la rentrée 2021-

2022 afin de débuter dès maintenant la planification de l’activité.

Un montant maximum de I 500$ est suggéré pour l’activité de la rentrée 2021-2022.

Mme Marie-France Riopel propose de préapprouver un montant de I 500$ pour la rentrée 2021-2022

La proposition est adoptée à l’unanimité.

CÉ-2020-2o2 l-41

7.7. Parole à la représentante du service de garde;

Préparation pour la semaine de la garde scolaire qui aura lieu du 10 au 14mai2021.

Tous les parents recevront horaire de la semaine ultérieurement. Thème à venir.

7.8. Parole aux membres du Conseil d’établissement;

M. Luc Lapierre annonce que le défi des cubes d’énergie de Pierre Lavoie prévu habituellement en mai
est encore annulé cette année. Les professeurs d’éducation physique ont donc décidé de faire leur
propre défi pour mai. Un carnet de cubes d’énergie maison sera préparé. Des activités auront lieu à
l’école pendant le mois mai soit du 3 au 3 I mai 2021.
Des prix seront remis à la fin du mois. Les détails seront envoyés par courriel aux parents.
Merci à M. Luc Lapierre et Mme Candide Hébert pour cette organisation

M. Jean-Guy Savaria remercie la direction pour la tenue de l’assemblée générale spéciale aux parents
afin de faire le point sur la crise sanitaire à l’école.

7.9. Parole à la direction.

La crise sanitaire qu’on vient de traverser a été éprouvante. La directrice ayant à coeur la communication
avec les parents, une assemblée générale spéciale a été organisée le 15avril2021 afin de faire le point
sur la situation. Une centaine de parents ont assisté à l’assemblée via Teams.

Grâce au budget disponible de la nouvelle mesure du ministère dédiée au bien-être à l’école et les saines
habitudes de vie, l’école achètera des pauses actives virtuelles pour les élèves. Cette activité s’étendra
sur 5 semaines et une pause active par groupe aura lieu à chaque semaine.

La situation sur la Covid se stabilise. Deux classes reviennent cette semaine et une classe en début mai.
En date du 4 mai, tous les élèves devraient être revenus.
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8. Correspondance;

Aucune correspondance

9. Levée de la séance.

Mrne Sophie Thériault propose la levée de l’assemblée à 19 h 52
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ftophie Deschamps S vie Landry
Présidente Directrice
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